

PORTRAITS DE VOLONTAIRES



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



“ Si tu ne fais pas toi-même ce que tu dois faire, personne ne le fera à ta place, alors fais le. ”

EXOCET
23 ans
Originaire du Congo

● **Tes motivations pour rejoindre PrODDige?**

Quand on m'a présenté le programme, ce qui m'a intéressée, c'était le fait qu'il y ait un suivi à la fois de la structure d'accueil et du groupe projet, mais aussi d'un point de vue individuel. J'étais à la recherche de plus d'expériences, je voulais développer mes connaissances sur la gestion de projets. J'étais aussi intéressée par la collaboration avec d'autres volontaires.

● **Ton parcours d'engagement ?**

D'abord, j'ai fait du bénévolat, pendant plusieurs semaines, à la Croix-Rouge, j'étais à la distribution dans le centre de tri. J'ai été volontaire chez Humanity. Ils accompagnent des réfugiés. Je m'occupais de la communication, mais aussi de l'animation. Nous avons lancé le projet "Quartier d'été": c'était un concert, pour promouvoir l'interculturalité, animé par des artistes nationaux et internationaux. Ce qui m'a donné envie de m'engager c'était le fait d'aider les gens.

● **Et après ?**

Je souhaite continuer la formation que je suis actuellement via le CNED. Je suis en BTS SP3S (secteur sanitaire et social). Je ne sais pas encore ce que je veux faire plus tard, mais j'aimerais bien continuer à travailler dans l'associatif en suivant ma formation sur un poste administratif.

● **Un étonnement interculturel ?**

Je trouve que les jeunes d'ici ont beaucoup plus de liberté et d'opportunités d'accompagnement. Il y a énormément de dispositifs pour soutenir les jeunes.

Propos recueillis par Sémcha Phillips.

Ma mission à Solidarité Afrique

Solidarité Afrique mobilise des jeunes sur des actions de solidarité locale et internationale, en leur offrant l'opportunité de s'inscrire dans une démarche citoyenne. Solidarité Afrique favorise la mixité sociale et intergénérationnelle et l'insertion sociale des jeunes avec moins d'opportunité de l'agglomération lyonnaise

Ma mission: Je viens en aide à la Ressourcerie et je fais aussi de l'animation sur la consommation durable et les ODD avec des jeunes de l'Institut Médico Educatif (IME).

Mon projet de groupe

L'équipe: 4 volontaires (Argentine, Bénin, France, Congo)

Thématiques: Précarité Alimentaire

ODD concernés: ODD 2/ODD 12

Actions prévues: Nous allons faire un guide sur les alternatives d'agriculture urbaine à Vénissieux et faire des ateliers de réappropriation de la production alimentaire chez soi.

PrODDige est cofinancé par l'Agence Française de Développement, l'Agence du Service Civique, la Villet et la Métropole de Lyon et le programme Enlizando.

